



燐々

5・6年生キャリア講話～世界一周した先生から～

1月23日（木）に、元小学校教員の嶋尾 遥さんを講師としてお招きし、キャリア教育講話を行っていただきました。嶋尾さんは、コロナ禍をきっかけに、自らやりたいことをしようと決意し、英語を勉強し、旅の資金を貯め、約10ヶ月間をかけて40カ国を旅し、世界一周を果たされました。嶋尾さんの旅の写真や映像を見せていただいたのですが、世界各国の風景、様々な国の料理、人々の様子などに、子どもたちは興味津々でした。嶋尾さんは、「行動しない限り“いつか”は来ない。」という言葉を子どもたちに贈ってくださいました。「いつかこうなりたい・・・、いつかこうしたい・・・。」と思っていても、それに向かって行動しない限り夢は叶わない、行動することが大切であることを自らの経験から教えてくださいり、子どもたちも前向きな気持ちになったようです。広い広い世界の話に、子どもたちの見方や考え方方が広がりました。これから自分の生き方を考えるのに、よいきっかけとなりました。最後に、嶋尾さんが見つけた旅の答えを子どもたちに伝えてくださいました。その答えは・・・



「幸せはすぐここにあって、あとは気づくだけなんだ。」

1年生が尚絅こども園の園児と交流しました！

1月30日（木）に、1年生が尚絅こども園の年長さんと交流をしました。この日のために1年生はしっかり準備をし、来年1年生になる年長さんをお迎えしました。司会から出し物の説明まで、1年生がはりきって進めました。1年生が作った歌や毎朝練習しているダンスを披露し、一緒に歌ったり、踊ったりした子ども達。その後、国語の時間に作った学校紹介の作文を伝えたり、生活科で作成したどんぐり迷路を一緒にしたり、学校クイズを出して答えてもらったりして、楽しい時間を過ごしました。1年生は、年長さんにやさしく声をかけたり、いろいろ教えたりして、お兄さん、お姉さんになった姿を見ることができました。来年は、2年生として、立派にお世話をしてくれることと思います。



「心の健康」スクールカウンセラー講話(5年生)

1月28日（火）に本校に来ていただいているスクールカウンセラーの佐藤佳志子先生に、5年生に向けて「心の健康」についてお話をいただきました。「今、自分の心を色に例えると何色ですか？」「自分のくせや傾向をみてみよう」等、普段みつめることのない自分の心をみつめる時間となりました。また、自分と自分以外の人との間には、目に見えない境界線（バウンダリー）があることも勉強しました。からだに触れること・物の貸し借り・食べ物のやりとり等々、相手のことも考えて行動することが大切です。自分も相手も大切にするための貴重な学習の時間でした。